

La FDA donne son feu vert pour le premier médicament traitant la dépression post-partum

Compte Test - 2025-06-15 19:53:00 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La Food and Drug Administration (US-FDA) a annoncé, le vendredi 4 août 2023, qu'elle vient d'autoriser l'utilisation d'un nouveau traitement indiqué dans la prise en charge de la dépression post-partum, maladie dont souffre une femme sur 8 après l'accouchement. Pour autoriser ce traitement à base de zuranolone, l'Agence américaine s'est appuyée sur le résultat de deux essais cliniques qui ont révélé que les patientes ayant reçu ce nouveau traitement ont vu leurs symptômes s'estomper par rapport aux femmes sous placebo. Les autorités sanitaires américaines préconisent une prise quotidienne et pendant 2 semaines d'un comprimé de 50 mg de Zurzuvae. Ce nouveau médicament permettra de traiter une maladie que Tiffany Farchione, responsable en psychiatrie à la FDA, qualifie de «grave et potentiellement mortelle, au cours de laquelle les femmes ressentent de la tristesse, un sentiment de culpabilité et d'inutilité».

Selon Asima Ahmad, responsable médicale pour l'entreprise Carrot Fertility, Zurzuvae a une «efficacité plus rapide et une durée de traitement plus courte que d'autres médicaments déjà disponibles». Elle a également indiqué que ce traitement peut commencer à agir après seulement trois jours de traitement ce qui n'est pas le cas des traitements utilisés jusqu'à maintenant.